
Herr Brauckmann: 

Wie ist der aktuelle Sachstand zur Öffentlichen Bücherei? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Das Projekt wurde weiter vorangetrieben. Aktuell plant man eine gemeinsame 
Ausschusssitzung mit der Gemeinde Alfter. Bzgl. der öffentlich-rechtlichen 

Vereinbarung befindet sich die Verwaltungen mit der Kommunalaufsicht im 
Gespräch.  


